



少年メルダ一隊通信

SHONEN MELDÖRTAITSUSHIN

第30号
2016年
7月16日発行

恐怖の3大うわさ

生首がとびかう夜

エジプトにはピラミッドやしんでんなど、数々の古代いせきがあるのは有名だろう。その古代いせきに夜になると生首のおばけがあらわれるという。その生首は、人の形を、その古代いせきに夜になると生首のおばけがあらわれるという。ある人が、生首の正体をつづきとめるため、あとをつけてみたが、あと一步のところですつと目の前から生首がきてしまつたというようげんもある。

うわさの事件のもうげき者によれば、事件がおきている場所で、白いかみの毛のあやしい老人を見たという情報がある。そのあやしい老人がいろいろな事件をひきおこしているのか？

声のきこえるどうくつ

町からはなれたあるどうくつ：そこから夜な夜な地をはうような低い声がきこえて来る。そのどうくつはめいろのようになつており一度入つた者は二度と出でこられないと言われ、いつからかだれも近よらなくなつていた。

あやしい男を見た

うわさの事件のもうげき者によれば、事件がおきている場所で、白いかみの毛のあやしい老人を見たという情報がある。そのあやしい老人がいろいろな事件をひきおこしているのか？

エジプトにいる少年メルダ一隊隊員へよびかけ情報を集めたが、いまのところ怪人があらわれたという情報はないようだ。

情報をまっています。

少年メルダ一隊通信では、みんなからのキューピールもくげき情報、怪人情報、超音戦士メルダ一隊の応援メッセージやおえなどまつります！どんどんよせください。



エジプトでの怪現象

アフリカ北東、歴史ある砂漠の国エジプト。エジプトに住む少年メルダ一隊員より、なぞの怪奇現象があきて大きくなつてているとの情報が入つた。これはキューピールのしわざなのか？今月はその情報をしようかいするぞ。

今月のちかい

ごはんをしつかり食べよう

☆夏本番、元気にうごきまわるよう、日ごろからごはんは決められた時間に、しつかり食べよう。

☆すききらいなく食べないとえいようがかたよつてしまふから注意しようね。